

ゾウキリンが遊びに来たゾウ!

ゾウキリン
×
STEAM

新座市のキャラクター、ゾウキリンが西武台高校に遊びにきました。
次年度のSTEAM 1期生と一緒に新座市様とはさまざまな取り組みをしていく予定です。
今日は校内の見学をしたり、特製のステッカーを先生に配ってくれたり、
フワフワボディのゾウキリン、生徒も先生も大喜び! 大人気でした♪



もしかしたら、
また遊びに
来てくれるかも!?

他校見学レポート

コース新設のため
勉強してきました!

新渡戸文化 中学校・高等学校

本来の『学校』のイメージがガラッと変わり、非常に刺激を受けた訪問となりました。最も印象に残ったのはVIVISTOPの施設。教科や学年を超え共に学ぶ環境が整っていました。先生方の努力だけでなく、地元企業の支援もあり、生徒のものづくりのヒントに繋がっていました。コースごとに特色があり、まさに学問と実社会を結びつける教育が体現されていました。



城北埼玉 中学高等学校

放課後の活動の様子や教室の内装、活動の成果品、アクアポニックスなどを見せていただきました。活動場所をより使いやすいように工夫したり、生徒や先生方の持つ推進力に圧倒されました。また、本校のコース設立にあたり多くのアドバイスをいただきました。同じ埼玉県内の学校なので、生徒だけでなく教員同士も意見交換を行っていきたいと思います。



学校説明相談会

10月、11月と相談会を実施いたしました。9月同様、相談に来られた皆さまには、前向きな感想をいただいております。そんな相談会も残すところ12/25(日)の一回となりました。

STEAMコースについてもっと詳しく知りたい方、実際の様子を見てみたい方がいらっしゃれば、本コース公式のYouTubeがおススメです! 学校内の施設や来年度から始まる企業連携についてなど、より実感を持ってご覧いただけたらと思います。

今後もさまざまなことを発信していきますので、相談会に来られたことがある方もぜひご覧ください。12/25(日)の相談会でお待ちしております!

12/25が
ラストチャンス!

